



Si no le gustan, tengo otros principios

Lunes 30 de junio de 2014, 14:12h

Una de las virtudes más repetidas en algunos personajes es la falta de confianza, de manera que acostumbran a cambiar sus criterios y convicciones donde vayan o según donde escriban. Ya lo predijo Groucho Marx con su contundente reflexión sobre los principios. Si no les gustan, tengo otros.



ENRIQUE ARNALDO

Catedrático y Abogado
331 artículos

Reproduzco el fundamento jurídico tercero de la Sentencia del Tribunal Constitucional 76/1994, de 14 de marzo, de la que fue ponente Carlos Viver Pi-Sunyer: *"Sin necesidad de entrar ahora en consideraciones que no vienen al caso acerca del contenido y alcance jurídicos del principio de soberanía, si resulta necesario poner de manifiesto de entrada que el derecho a participar directamente en los asuntos públicos, como todos los derechos que la Constitución establece, no puede sino ejercerse en la forma jurídicamente prevista en cada caso. Lo contrario, lejos de satisfacer las exigencias de la soberanía popular, supondría la imposibilidad misma de la existencia del ordenamiento, a cuya obediencia todos -ciudadanos y poderes públicos- vienen constitucionalmente obligados (art. 9.1 CE)".*

Años después aceptó presidir el denominado Consejo Nacional de la Transición instituido por la Generalidad de Cataluña como *think thank* para fundamentar jurídicamente el denominado "derecho a decidir", circunquiloquio que debe traducirse por "derecho a la secesión". Y donde dijo "digo" fabrica un "diego" consistente en apartarse de la Constitución que en 1994 aseguraba era un límite infranqueable para el ejercicio de los derechos. Como hace decir Jacques Offenbach a Hoffmann: *"Es un artista. Por eso su alma es tan singular"*.

El mayor ataque al Derecho, al Estado de Derecho, es el creacionismo jurídico consistente en dar la vuelta al calcetín a la norma para hacerla decir cosa distinta y hasta contraria a la que dice y ello al servicio de un interés parciario. Con ello pretenden blanquear ante una ciudadanía manipulada y boquiabierta ese objetivo final para hacerla creer que es legal lo ilegal, para hacerla creer que tiene cabida lo que es contrario a la ley. Esta labor de ingeniería jurídica constructivista es servida por un conjunto de juristas capaces de abominar de los principios que en otro tiempo defendieron ... porque tienen en la cartera otros que en un momento dado les gustan o les convienen más. Y se fuman un puro.

Mientras tanto no nos queda más que la melancolía y vuelvo a los cuentos de Hoffmann, recientemente representada en el Teatro Real: *"El amor nos hace grandes y aún más grandes nos hace el llanto"*.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Si \(0\)](#) [No\(0\)](#)

+ 0 comentarios

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 30 días. Renovación automática. Solo para nuevos suscriptores.

PRESUME DE MADRID



JESÚS AMILIBIA
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE

Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

PRESUME DE MADRID
2ª CIUDAD DEL MUNDO MÁS SOSTENIBLE
UNESCO The world's most sustainable cities 2021

MADRID

VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 30 días. Renovación automática. Solo para nuevos suscriptores.



PRESUME DE MADRID

MADRID